
 
 

ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO 

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO COLO 

Siendo el día martes 06 de Junio, a las 19:30 se entona el himno de Colo-Colo 
para dar comienzo a la reunión. 

 
Evaluación de Directores: el Vicepresidente de Desarrollo Social, Pavel Piña, 

plantea la necesidad de evaluar con mediciones e indicadores el trabajo de los 
directores, en cuanto a la participación en las distintas actividades del Club. Se 
propone generar una jornada de trabajo para el 15 de julio de 2017 en lugar por 

definir. 
  

El Vicepresidente de Filiales, Francisco Carcey, plantea la necesidad de crear un 
reglamento de funcionamiento para poder normar el trabajo, la asistencia a 
reuniones, asistencia a actividades del Club, etc. Se plantea crear un equipo de 

trabajo el cual integrarán los directores Cristián Chapuzzeau, Francisco Carcey, 
Álvaro Berenguela, Sebastián Torres y Alejandro Zúñiga, y se debe entregar una 

semana antes de la jornada de trabajo del directorio. Director Raúl Silva propone 
que a partir de la jornada de trabajo, se cree un instrumento distinto del 
reglamento, que permita controlar, más que normar. 

 
Director Álvaro Berenguela propone que sea una mixtura de ambos. 

 
Finalmente, se resuelve que se formará el equipo de trabajo y se presentará en la 
fecha acordada. 

 
A continuación el Vicepresidente de Desarrollo Social propone generar un 

seminario con algunos actores relevantes de clubes a nivel internacional, a través 
de un fondo de asignación directa mediante financiamiento del Estado. Se 
explorarán las posibilidades de factibilidad y definir las fechas probables. 

 
Como tercer punto de tabla se procede a la evaluación de la Asamblea:   

El vicepresidente General, Edmundo Valladares, plantea que fue una buena 
jornada, en términos de que se dio buenas noticias para los socios, a pesar de que 
asistió menos gente que en los años anteriores, hubo mucha empatía con el 

directorio. 
 

Director Enrique Argomedo comenta que los socios honorarios quedaron muy 
contentos con lo acontecido, también por la entrega del banderín de regalo, 
complementando que ya se lograron instalar 78 socios con asientos en Océano. 

 
Director Marco Saball indica que se debe moderar de me jor forma las 

intervenciones, ya que los socios interrumpen en medio de las presentaciones 



 
Jefe de Comunicaciones Javier Candia, indica que se deben acortar las 

presentaciones, sobre todo cuando hay varios logros que mostrar, ya que la gente 
se desconcentra o bien se genera demasiada ansiedad por opinar, y recrimina el 
hecho de que no se haya elaborado una memoria para reducir los tiempos de 

exposición. La asamblea deja establecido que hay acuerdos entre los socios y el 
directorio, además de números exitosos en lo económico. Destaca la cantidad de 

gente que vio las redes sociales y las transmisiones en vivo, las cuales superaron 
las 20.000 reproducciones. 
 

Francisco Carcey, Vicepresidente de Filiales, indica que le llama la atención la 
poca asistencia, y se pregunta por qué fallamos en ese punto, con tantos temas 

que había para presentar y que los socios quisieran averiguar, no hayamos sido 
capaces de aumentar la participación. 
 

Director Álvaro Berenguela expresa que la poca participación es una constante de 
estos últimos años en nuestra sociedad, y enfocarse en los aspectos positivos, 

como lo planteado por Candia en términos de las visitas a las redes sociales. 
 
Director Enrique Argomedo plantea que a las asambleas históricamente no viene 

mucha gente, pero que su percepción es que hay mucha aceptación a este 
directorio, de parte de los socios y no socios con los que él tiene mayor contacto 

(honorarios y accionistas). 
 
Vicepresidente General propone dar más participación a las comisiones y grupos 

de trabajo que existen en torno al Club, y con ello traer más convocatoria. 
 

En general, la evaluación de la asamblea es positiva. 
 
Como penúltimo tema de tabla el director del Área de Patrimonio, Cristián 

Fernández, presenta proyecto patrimonial para los accesos del Estadio 
Monumental, homenajeando a jugadores históricos en cada uno de ellos, 

mediante murales que contengan hechos históricos protagonizados por estos. La 
idea es concursar cada proyecto donde puedan participar los socios e hinchas. El 
costo de cada mural es de aproximadamente de $ 3.000.000. Se evaluarán todos 

los aspectos de este proyecto, para acotar los espacios y alcances de este. 
 

Para finalizar el director Raúl Silva informa sobre últimos aspectos de la marcha 
del 11 de junio, actividad obligatoria para todo el directorio. Hay caracterizaciones 
por cada organización que participa, ya sean filiales y sus escuelas, así como 

distintos grupos de cada barrio de la ciudad, llegando a un acto a la altura de 
Cienfuegos. Se espera una alta convocatoria, y para ello se han establecidos 

equipos de seguridad para custodiar el normal desarrollo de la actividad 
 
 
 



 
 

Asistencia: 
 

Alvaro Berenguela 
Raul Silva 

Richard Franjola 
Edmundo Valladares 

Fernando Monsalve 
Francisco Carcey 
Julio Nuñez 

Eduardo Contreras 
Marco Saball 

Enrique Argomedo 
Alejandro Zuñiga 
Pavel Piña 

Cristian Fernandez 
Cristian Chapuzzeau 

Julio Silva 
 
 

 

Invitados: 
 
 Pablo Acchiardi 

 Javier Candia 
 Ignacio Franjola 
 
 


